

Arbeitsmaterialien für Erzieherinnen und Erzieher

Kinder spielend fördern, Wissen spannend vermitteln! – Kreative Ideen und Materialien für Krippe, Kindergarten, Kita und Hort

Kreative Ideenbörse Kindergarten – Ausgabe 2

Religion – Alle da? Kunterbunte runde Welt!

Autorin: Viola M. Fromme-Seifert



Produkthinweis

Dieser Beitrag ist Teil einer Printausgabe aus der „Kreativen Ideenbörse Kindergarten“ der Mediengruppe Oberfranken – Fachverlage (Originalquelle siehe Fußzeile des Beitrags)

► Alle Beiträge dieser Ausgabe finden Sie hier.



Piktogramme

In den Beiträgen werden – je nach Fachbereich und Thema – unterschiedliche Piktogramme verwendet.

► Eine Übersicht der verwendeten Piktogramme finden Sie hier.



Haben Sie noch Fragen?

Unser Kundenservice hilft Ihnen gerne weiter:

Schreiben Sie an info@edidact.de oder per Telefon 09221 / 949-204.

Ihr Team von eDidact



Alle da? Kunterbunte runde Welt!



© wetzka - stock.adobe.com

Weshalb ist Fußball den Menschen auf der ganzen Welt so wichtig – obwohl wir in so unterschiedlichen kunterbunten Ländern leben – und weshalb freuen sich alle auf internationale Wettbewerbe, bei denen Spieler zahlreicher Nationen gegeneinander antreten?

Wir erleben hier Vorbilder, die zeigen, wie ein gutes Miteinander – auch aller Religionen – möglich ist. Die Spieler lieben ihren Körper und nutzen die Gaben, die Gott ihnen geschenkt hat. Alle fiebern mit und finden eine Identität in ihrem Land – aber auch in ihrer Religion – denn bei solchen Sportereignissen wird Glaube öffentlich gemacht: Religiöse Rituale geben den Spielern Kraft für ihre Aufgabe. Beispielsweise machen sie ein Kreuzzeichen, bevor das Spiel beginnt. Fußball hat auch viel mit dem Glauben an sich selbst, der Macht eines Teams und dem Respekt für alle Menschen zu tun. Denn ohne Spielregeln und ein gutes Miteinander wird das Spiel unfair.

Es geht somit um SOLIDARITÄT untereinander und für andere Menschen. Nicht zuletzt ermöglicht Fußball auch den Ärmsten eine Chance. Viele internationale Fußballprofis haben gemeinnützige Organisationen, aber auch die Vereine und Organisationen schauen über den eigenen Tellerrand. So hat der Deutsche Fußball-Bund im Jahr 2019 1,6 Millionen Euro für Hilfsprojekte gespendet. Das soziale Engagement – und aus religiöser Sicht christliche Handeln – von Menschen, die in der Öffentlichkeit stehen, gibt Randgruppen, Benachteiligten, Armen, Kranken und Hilflosen eine Stimme.



Tipp:

Mehr zu sozialem Engagement und christlichem Handeln im Fußball finden Sie unter fussball-stiftet-zukunft.de.